

« Ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui : St-Jean (1, 35-42)

Dieu par son Fils unique, le Christ, n'arrête pas de nous appeler chaque jour à suivre son Fils pour que nous puissions goûter et vivre de son Amour, de sa Tendresse et de sa Miséricorde.

Samuel dans la 1^{ère} lecture de ce dimanche entend trois fois Dieu l'appeler, mais il croit que c'est Eli qui l'appelle. Au 3^{ème} appel, Eli comprend que c'est Dieu qui appelle Samuel, car celui-ci ne connaissait pas le Seigneur. Comment entendre l'appel du Christ à le suivre. Si par notre baptême, nous sommes devenus enfants de Dieu, encore faut-il que les grâces de notre baptême portent du fruit, et pour cela, nous avons besoin de connaître qui est vraiment le Christ. C'est en lisant les Evangiles, en les méditant, en demandant au St-Esprit de nous éclairer, que nous allons découvrir qui est vraiment le Christ pour chacun d'entre nous.

St-Paul, nous le dit dans la 2^{ème} lecture, nous sommes devenus par le baptême le Temple du St-Esprit, et ainsi nous appartenons au Christ. Donc, ne faisons pas ce que nous ne voudrions pas que les autres nous fassent.

Dans le passage de l'Evangile de St-Jean, nous voyons Jean-Baptiste dire à deux de ses disciples en voyant Jésus : Voici l'Agneau de Dieu, et ces deux disciples le suivirent. Jésus en les voyant leur demande ? Que cherchez-vous ? ils lui répondent : où demeure-tu ? Il leur dit : Venez et vous verrez. Jésus leur laisse l'entière liberté de le suivre, et c'est après être restés avec lui la journée, qu'ils décidèrent de le suivre, et aussi d'appeler d'autres personnes à venir faire sa connaissance. Cette découverte se fait par le cœur, car l'amour se vit au niveau du cœur. Oui, Jésus nous appelle à le connaître en nous faisant ressentir l'Amour qu'il nous porte, et si nous accueillons son Amour avec joie, alors notre vie change, et nous désirons aussi suivre le Christ pour l'aimer en retour, et ainsi donner un sens à notre vie. N'oublions pas que le Christ nous laisse totalement libres de le suivre ou de ne pas le suivre, jamais son Amour pour nous, ne nous fera défaut, il faut simplement lui ouvrir son cœur.

Alors en ce dimanche où Jésus appelle ses premiers disciples, demandons à Marie, notre Maman, elle qui a toujours écouté et répondu à l'appel que le Père lui adressait, d'ouvrir notre cœur, afin de répondre par un oui total à l'appel que le Christ nous adresse. Ainsi, nous pourrions dire comme dans le psaume 39 proposé en ce dimanche : « Me voici Seigneur, je viens faire ta Volonté »

Jean-Félix Dafflon, diacre.